

Kartenlegen ohne 0900

Spätestens seit dem Ende des 18. Jahrhunderts werden Tarot Karten für die Deutung der Zukunft verwendet.

Auch in heutiger Zeit verwenden Professionelle Berater verschiedener Online Seiten die Karten zur Deutung der Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft.

Fachkundigen Ratgeber bieten hier eine Kartenlegung auch am Telefon mittels einer 0900 Nummer an, die jedoch leicht zur Kostenfalle werden kann. Gründe dafür sind unter anderem, dass die Verwendung solch einer Nummer zusätzliche Kosten verursacht, die der Betreiber der Hotline auf den Anrufer umlegt. [Kartenlegen ohne 0900 Nummer](#) ist daher in der Regel die bessere Wahl. Ein Festnetzanschluß verursacht im Vergleich nur niedrige Kosten, was dem Ratsuchenden zu gute kommt. Kartenlegen muss also nicht teuer sein. Ohne 0900-Nummer hat man die Kosten besser im Griff, zu Gunsten einer niedrigeren Telefonrechnung. Kartenlegen ohne 0900 Nummer bedeutet oft bessere Konditionen über das Festnetz, das Handy oder über Skype.

Der Gegenwart- und Zukunftsberater kann helfen Klarheit im Inneren und Äußeren zu finden. Mit bestmöglicher Unterstützung werden Zuversicht, Inspiration und Optimismus trainiert und die Fähigkeit aktiviert, sich selbst weiter zu bringen. Mit dem Tarot kann man Dinge widerspiegeln, die für den Betroffenen unsichtbar sind. Erstaunliche Klarheit wird dar gelegt in Beziehungs- und Berufsfragen.

Möchte man wissen, was einen zeitnah erwartet um sich auf bestimmte Situationen besser vorbereiten können, dann kann Kartenlegen mit einem seriösen Berater eine große Hilfe sein.

Bei schwierigen Entscheidungen kann ein erfahrener Kartenleger vieler Ihrer Fragen beantworten und das Kartenlegen auch ohne 0900 Nummer anbieten.